

Stellungnahme

Eingebracht von: Muthsam, Agnes

Eingebracht am: 13.04.2018

Sehr geehrte Damen und Herren!

Das neu angedachte Staatsziel Wettbewerbsfähigkeit steht im Widerspruch zur Erhaltung eines umfassenden Umweltschutzes (§ 3 des Bundesverfassungsgesetzes). Wohlstand der Bevölkerung ist nicht alleine auf Wachstum und Leistung zurückzuführen. Ein hoher Umweltschutzstandard, Umweltschutzaflagen, gesunder Boden und Wald, gesunde Landschaft tragen zu Einkommen, Qualität und Wettbewerbsfähigkeit bei. Biologische Produktion/Landwirtschaft z.B. ist eine Wirtschaftsweise, die die Umwelt im hohen Maße berücksichtigt und dennoch Einkommen sichert. Ein hoher Umweltschutzstandard wird noch zu wenig als Standortvorteil, Innovationskapital und Potential begriffen und betrieben. Umweltschutz ist mit Gesundheit von Raum und Menschen verbunden. Oberstes Ziel ist und sollte die bestmögliche Lebensqualität und Gesundheit zukünftiger Generationen sein. Dies ist mit der ins Auge gefassten Novelle kurz-, mittel- und langfristig bedroht. Die Novelle ist abzulehnen.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Agnes Muthsam